



XII Domingo del TO 23 junio '24 - Ciclo B



CONFÍAR



AMBIENTACIÓN

Hola Jesús, aquí vengo de nuevo para estar contigo, para aprender de ti, para escuchar tu voz, para comprender tu palabra, para ver tus gestos, para sentir tu presencia y ver dónde me lleva todo esto, qué supone para mi vida y para la vida de otros.

Se trata de ser dando de nuestra vida como tú la entregaste, gratis, a cambio de nada, si no desde la simple intuición de saber que es lo que toca.

Abro mi corazón, mis sentidos en este momento y lugar para que en el silencio del encuentro que llena tu presencia, dejar que llegues a mí.

Doy gracias por todo lo que recibo y quiero dar sin resguardos, ni pólizas de seguros, si no en la intemperie, con la sola seguridad de que estás siempre y en la tempestad, nos cuidas y acompañas.

CANTO. "SOLO QUEDAS TÚ" - IXCÍS

https://youtu.be/-0kTT9jMB_g?si=2pUcMGATicXDmYE3

EVANGELIO – Marcos 4, 35-41

"Este día, al atardecer, les dice: «Pasemos a la otra orilla.» Despiden a la gente y le llevan en la barca, como estaba; e iban otras barcas con él. En esto, se levantó una fuerte borrasca y las olas irrumpían en la barca, de suerte que ya se anegaba la barca. Él estaba en popa, durmiendo sobre un cabezal. Le despiertan y le dicen: «Maestro, ¿no te importa que perezcamos?» El, habiéndose despertado, increpó al viento y dijo al mar: «¡Calla, enmudece!» El viento se calmó y sobrevino una gran bonanza. Y les dijo: «¿Por qué estáis con tanto miedo? ¿Cómo no tenéis fe?» Ellos se llenaron de gran temor y se decían unos a otros: «Pues ¿quién es éste que hasta el viento y el mar le obedecen?»

Para profundizar la Parole (*Marie-Noëlle THABUT*)

«¿Quién es este hombre?», este es el gran interrogante de Marcos a lo largo de su Evangelio. En el texto de hoy, la respuesta se encuentre en la pregunta misma: ¿Quién tiene poder sobre el mar y sobre toda la Creación si no Dios mismo? Recordemos el libro de Job cuando el SEÑOR le dice: «¿Quién contuvo el mar al surgir del seno del abismo? Haciendo eco, los Salmos cantan este dominio de Dios sobre la naturaleza: «Aplacas el brammar de los mares; el brammar de sus ondas...» (Ps 64, 8). Pero, en el momento mismo en el que se preguntan «¿Quién es éste?», los discípulos encuentran la respuesta: ¡Este hombre es un enviado de Dios! No obstante, lo más sorprendente de este texto, es la pregunta hecha por Jesús: «¿Por qué tener miedo? ¿Cómo es posible que no tengáis fe?» Extraño ya que, el miedo a la tempestad, ¿No es el comienzo de la Sabiduría? Simple consciencia de nuestra impotencia y de nuestros límites. «Maestro, estamos perdidos ¿Eso no te dice nada? Reconozcamos que nosotros también le hacemos esta pregunta con toda normalidad. Marcos previene aquí sobre la tentación de interpretar el silencio de Dios como un gesto de indiferencia. Jesús, con la más absoluta

tranquilidad, domina los elementos naturales. Jesús no tiene miedo porque tiene fe. Jesús sabe que su Padre le ha dado autoridad sobre el viento y el mar y que ellos le obedecen. ¿Y si nuestros sentimientos de impotencia fueran la expresión de nuestra falta de fe?

Y no se trata, evidentemente, de creer que nuestros sueños muestran la realidad, ni de creernos, a partir de ahora, todopoderosos. Se trata de tener fe, es decir se trata de creer que, a partir de ahora, ¡En Dios lo podemos todo! Incluso dominar las fuerzas del mal.

«¡Id pues!». En adelante, como dice Pablo en la segunda carta a los Corintios, «El Amor de Cristo está en nosotros» (2 lectura de este domingo); en adelante nada nos separará de este amor en el que estamos sumergidos desde el día de nuestro Bautismo. ¡SÍ! El cristiano es alguien que dice «¡En adelante!» En adelante, nada será como antes. La humanidad esta nueva, como si acabara de nacer. En adelante vivimos de la vida nueva del Resucitado. En adelante podemos vivir como Jesús, no para ser servidos sino para servir. En adelante somos capaces de llorar con los que lloran y de afrontar los mismos combates que Jesús para dominar las verdaderas tempestades de los hombres: el mal y el odio. Todos los cristianos pueden decir como San Pablo: «No soy yo quien vivo, es Cristo quien vive en mí».

Pistas para interiorizar la Palabra

- ¿Cómo vivo mi confianza en Dios?
- ¿Cómo experimento su experiencia de amor en mí?
- ¿Cómo transmito esta experiencia de fe en el Señor?



MÚSICA AMBIENTAL. RETURN OF THE SOLDIERS – PEDER B. HELLAND

<https://youtu.be/xxai29WFiPM?si=-ZkGM28FNGgpevoH>

LA OTRA ORILLA

De orilla a orilla,
diferentes versiones,
diferentes perspectivas.
Salir de una misma
y llegar al otro.
Siempre en salida y
siempre abiertas
a encontrarnos,
a mirarnos,
a escucharnos,
a cogernos de la mano,
Siempre dispuestas
a hacer camino,
a generar relatos,
a impulsar razones
a generar sentido.
Siempre apostando
por abrir puertas,
por trazar rutas nuevas
por enfocar horizontes
por construir espacios
serenos.
Siempre confiadas
en el que es Presencia,
en el que está siempre,
en el acompaña y cuida.

Siempre serenas,
aportando tu verdad,
que no se impone
por la fuerza,
si no en el testimonio
profundo y sincero.
Siempre optimistas,
apasionadas,
radicales,
en la vida y sus cosas.
contentas,
esperanzadas.
La tempestad a veces
la llevamos dentro,
no obstante, es la vida;
aquieta esos miedos
y afróntalos serena.
Siempre en sintonía
de aprender del otro,
de Ti.
sin miedo.
aceptando las cosas,
generando respuestas
recursos creativos.
Seguras de que
siempre quedas Tú.

CANTO. SOLO QUEDAS TÚ – LILLY GOODMAN

https://youtu.be/KUp4-M_5Dc8?si=Dv9emR_nU6-ucV8q



Hermanas de la Caridad de Santa Ana
C/ Madre Ráfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA (España)

Cuidando
Protegiendo

www.chcsa.org



GLOBAL COMPACT
ON EDUCATION